
自治会回覧                                

 ウェルシー自治会 役員会議事録 平成 29 年 8 月 

日 時 平成 29 年８月 5日(土)19:00～21:05 
場 

所 
ウェルシー集会所 2F 会議室 

出席者 

西村会長・松井副会長・姫野副会長 [総務部] 寺田・村上 [財務部] 渡部・竹中

[広報部] 塚田・木村  [防犯防災部] 菅原・堀川・安藤 ・安部[保健衛生部] 

岩澤・遠藤 [厚生部] 若崎・椎野 [文化体育部] 菊池・高野・齋藤 

[管理組合] 田中・久保田  [ウェルシークラブ] 鈴木  

［25 周年実行委員長］堂田   ※敬称略 

                      

◆ ２９年 8 月度のウェルシー自治会役員会の議事録をご報告します。 

内容は、自治会員の皆様にお伝えすべき報告や会議での決定事項等を要約して記載します。 

 

１．【管理組合より】 

 ・今月から「管理組会」からの報告事項は、田中さん、久保田さんが交互に参加し、ご報告を 

  してくださるとのこと。今回はご両名が参加され、新任の久保田さんから自己紹介を頂いた。 

・H29 年 7 月 28 日に管理組合が発刊した第２9－2『広報もくせい西』の内容を基に報告を受けた。 

  ※詳細は、各世帯に配布されている『広報もくせい西』を参照願います。 

  

２．【会長より挨拶・外部報告】 

 ・7 月 4 日に「南公民館」にて「敬老会、ふれあい祭り第 1 回実行委員会」に参加。 

 ・7 月 29 日、「秦野市総合体育館」にて「秦野市総合防災訓練事前連絡会」に参加。 

 ・8 月 1 日、「南公民館」にて「敬老会、ふれあい祭り第 2 回実行委員会」に参加。 

 

３．【財務部より】 

  ・手提げ金庫故障のため、新規の手提げ金庫、2,980 円の購入済の説明がされた。 

 ・自治会各部に対し、「自治会役員活動費」請求、精算のお願い。 

  南地区は 500 円、市内での活動は、1,000 円、市外は、2,000 円+交通費の活動費が出るので 

  精算をお願いする。 

  ［質問］ガソリン代の請求でも良いのか。→いいです。 

  ［質問］切手代などは？→実費をお願いする。 

 ・本日、７～９月の自治会費の収納が出来た。収納結果は９月度の役員会で報告する。 

  次回は、１０～１２月分を１０月の役員会で集金のお願いをする予定。 

 

４．【防犯防災部より】 

 ・１１月１２日（日）に、「神奈川県防災センター見学会」を計画している。 

  ２０名分の予約をした。参加募集については、来月配布する。 

 ・H29 年度ウェルシー防災訓練実施要領の説明がされた。 

  自治会役員は、9 月 3 日（日）AM８：00 に集会所 1 階ロビーに集合。安否確認等終了後、 

  広域避難場所（南が丘小）に移り、訓練を実施する。 

 ・所有の発電機故障に伴い、新規の発電機購入見積（49,800 円）と市への補助金申請書を提出 

  した。市からの承認がおリ次第購入する。 

  →壊れたものは、処分が必要だと思っている。 

  ［意見］新しい物をどう使っていくかも考えるべき、半年使わないと調子が悪くなる。 

   →検討していこう。（防犯防災部） 

 



５．【２５周年記念 ウェルシー納涼会】 

 ・２５周年記念実行委員長より「予算内訳」、「タイムスケジュール」、等に関して報告を受ける。 

 ・８自治会会長、南が丘公民館、団地関連業者に関しては、招待状を配布する。 

 ・８/12 にステージ設置、8/19～20 に草刈り、8/20 に事前打合せ、8/26「納涼祭」、8/27 片付け 

  の予定。  
 

６．【厚生部より】 

・H29 年度の敬老イベント（案）に関して報告。 

・9 月 18 日（月・祝）に合わせて敬老すべき人で希望者には、 「おまんじゅう」を配る。 

 9 月 16 日（土）12 時に集会所１F で各自治会役員に必要数を配布するので対象者への 

 提供をお願いする。 

 ［質問］いつも同じで良いのか。なま物で良いのかとの考えもある。 

 →昨年、業者を替え、美味しくなったと好評を得ている。 

  なま物なので、日持ちしないため、留守などで予定日に提供出来ない場合は、各担当役員 

  に廃棄する様お願いする。 

・参加希望者に対し、南地区敬老会（９月１７日）の開催案内と参加サポート（付き添い） 

 を実施する。 
 

７．【文化体育部より】 

 ・７月２２日に実施された「納涼大会」の会計報告（合計 192，445 円）と反省等のご報告を 

  頂いた。（５番館の高校生の応援。着付け教室には２３名来られた。（昨年は１７名）） 

 ［意見］お祭り（神輿）ようの「うちわ（大型）」がボロボロである。今後は考えなければならない。 

  →検討する。（文体部） 
 

８．【保険衛生部より】 

 ・９月１０日 9：00～10：00 予定の「市内一斉美化清掃」実施要領の説明 

担当区域に関しては、来月の自治会役員会で説明する。 

各役員は、各収納庫内のほうき等と合わせた指定数の掃除用具を準備し進めること。 

 

９．【ウェルシークラブより】 

  ・南地区敬老会には、ウェルシークラブより５名出席する。 

・８月２６日開催の２５週年記念納涼祭には、ウェルシークラブとして。「綿菓子」を実施する。 

  子供は無料。大人は有料で提供する様、考えている。 

 

※次回役員会 平成２９年９月２日（土）１９：００～  

 ※部長会は無し。必要に応じて連絡する。                       －以上－ 


